



HOY DAN POR TERMINADA SU estancia oficial en Roma la esposa del Jefe del Estado español y sus hijos los marqueses de Villaverde

La ilustre dama recibió a los familiares de los voluntarios italianos caídos en España durante la Cruzada

ROMA, 10.—El ritmo intenso de actos en honor de la esposa del Generalísimo, y de sus hijos, los marqueses de Villaverde, prácticamente ha terminado en el día de hoy, así como la presencia de los grandes núcleos de españoles que han asistido a la canonización del padre Antonio María Claret, cuyos últimos peregrinos han salido durante la jornada. Doña Carmen Polo, los marqueses de Villaverde y los embajadores de España, han almorzado en el famosísimo «Alfredo», llamado Rey de los Estuchinis, y después han visitado tiendas del centro y algunos anticuarios.

También recibió a una representación de las familias de los voluntarios italianos caídos en España durante la Cruzada.

El programa que pudimos llamar oficial, ha terminado, aunque la estancia en Italia se prolongue aún, hasta el momento en que la ilustre dama y sus hijos embarquen en Nápoles en el «Azor» para emprender el viaje a España.

Dos conferencias importantes se han pronunciado esta tarde; en el Colegio Español y en la residencia de Monserrat; en el primero, don José María Pemán, y el embajador de España, en la segunda. En la primera ha disertado Pemán sobre «San Juan de la Cruz», y con su habitual elocuencia, ha arrebatado al auditorio, compuesto de sacerdotes españoles e hispanoamericanos. Ruiz Jiménez ha cerrado el ciclo sobre «San Antonio María Claret» con un documentadísimo discurso, en el que ha analizado la gran figura.

Uno de los actos más impresionantes de estos memorables días ha sido el «Via Crucis» desde el castillo de Santangelo a las puertas de San Pedro, por los peregrinos catalanes, presididos por los prelados de toda la región, con antorchas, túnicas y capuchas, en torno a una gran imagen del Crucificado. La manifestación piadosa fué presenciada por numerosísimo público, y la cerró, con un emocionante discurso, el obispo de Barcelona.

Satisfacción de la marquesa de Villaverde

Según informa la agencia United Press, la marquesa de Villaverde declaró: «El viaje a Roma con mi esposo ha sido un gran placer. Todo el mundo ha sido muy amable con nosotros. Deseamos visitar Florencia y Venecia, pero nada se podrá comparar con Roma.»

El padre general de los Claretianos subraya la obra de los misioneros españoles

Al terminar las solemnidades de la canonización del padre Claret, el general de los Misioneros Hijos del Inmaculado Corazón de María, P. Schweiger, ha hecho unas declaraciones periodísticas. «La gloria de estos días es, sobre todo, para la Iglesia y para España. Han sido jornadas, de inolvidable manifestaciones de fe y de hispanidad. Se ha puesto una vez

más de manifiesto que los españoles, cuando quieren, y pese a las circunstanciales dificultades, saben hacer las cosas magníficamente. A España se debe que haya sido posible esta ecumenicidad de la romería claretiana. Los misioneros claretianos que, por especial disposición de la Providencia, llegaron a América en el momento del ocaso del Imperio temporal español, han luchado y siguen luchando en todas las naciones del Nuevo Mundo para que arda cada vez más la antorcha de la fe cristiana que llevó a aquellas latitudes España».

Se refirió después a la labor de los claretianos en las colonias españolas. «La representación de pumies y bubis en la peregrinación claretiana ha despertado grandes simpatías entre los romeros. Los hombres de color de las colonias españolas han querido también seguir a los misioneros claretianos que desde sus días fundacionales trabajan en aquellas tierras inhóspitas por la religión y por la patria. Cuando al final del pasado siglo llegaron los claretianos a Fernando Poo tuvieron que luchar como apóstoles y como españoles para conservar aquellos territorios para Cristo y para España. Los protestantes los disputaban las almas de los indígenas. Hubo un misionero claretiano que tuvo que improvisar una bandera española, quizá con paños de algún altar, y clavarla en una cota para demostrar a otros países colonistas que aquellas tierras eran españolas y estaban ocupadas se-

gún el acuerdo del Congreso de Berlín.»

Elogio al Gaudillo

Se refirió a los vínculos que unen a los claretianos con España y tuvo frases de admiración hacia el Generalísimo Franco, con quien no hace mucho tiempo sostuvo una entrevista en Madrid. Expresó su gratitud por el gesto que ha tenido el Gobierno español al crear el sello postal del P. Claret con motivo de la canonización y por la delicadeza del Caudillo al hacerse representar en las solemnidades de estos días por su distinguida esposa. «Nunca en mis tratos con autoridades—afirmó—he encontrado otras más gentiles que las españolas.»

Finalmente, dijo que en estos días se han reunido miembros de la Congregación que representan a los claretianos diseminados por todo el mundo, y que entre tantos arzobispos, obispos, padres y hermanos que han acudido a Roma, ha faltado el español y claretiano monseñor José Foged, que lucha en la China comunista en defensa de la fe.

Sus últimas palabras fueron para referirse al monumental templo votivo internacional al Inmaculado Corazón de María en Roma. Esta gran Basílica será, sin duda, la obra española de más monumentalidad en la Ciudad Eterna y la primera en grandiosidad después de las cuatro Basílicas patriarcales.—EFE.

La Ud. EL DIARIO DE AVILA

Acheson hace un llamamiento al Occidente para que acepte a Alemania como un miembro de dicha comunidad

LONDRES.—Acheson ha dado su aprobación a la propuesta francesa de unión de las industrias carbonífera y siderúrgica de Francia y Alemania, «finalidad—dice—perseguida desde hace mucho tiempo por Estados Unidos». En contraste con la actitud de Acheson, la del Gobierno británico es de cautela, y todas las declaraciones oficiales inglesas se reducen a señalar la importancia del plan francés.

Acheson ha dirigido un llamamiento al mundo occidental para que acepte a la Alemania de Bonn «como a un miembro de nuestra comunidad» y para empezar humildemente a abandonar la relación de triunfadores y vencidos. La meta de los occidentales es asegurarse de que las grandes diferencias que han separado al mundo en los últimos años no conduzcan a la catástrofe de una tercera guerra mundial «Para bien o para mal—dijo—, los alemanes forman parte de nuestra comunidad y este país se encuentra ahora en mala situación para enfrentarse por sí solo con el futuro. Los problemas de toda la comunidad occidental deben abordarse como un todo y los

Estados Unidos están dispuestos a soportar cuantos sacrificios sean necesarios, por desagradables y difíciles que sean.—EFE.

Audiencia general de peregrinos ante el Padre Santo

Los grupos mayores representaban a países hispanoamericanos

CIUDAD DEL VATICANO, 10. Su Santidad el Papa ha concedido audiencia general en la Basílica de San Pedro a varios miles de peregrinos. Los grupos mayores estaban integrados por personas procedentes de Austria, Irlanda, Colombia, Argentina, Uruguay, Méjico, Filipinas, Suiza y Estados Unidos. El Santo Padre les dirigió la palabra en varios idiomas e impartió su bendición.

También ha concedido audiencia Su Santidad a un grupo de 500 peregrinos escandinavos: daneses, noruegos, suecos y finlandeses, con sus vicarios apostólicos.—EFE.

Seiscientos peregrinos portugueses pasan por Salamanca SALAMANCA.— Han llegado

Las grandes corridas de toros y novillos durante las fiestas de San Isidro en Madrid

Ya hemos publicado el cartel de ferias de Madrid, en la que se celebrarán ocho corridas—cinco de toros y tres novilladas—interviniendo en ellas Rafael Llorents, Paco Muñoz, Rafael Ortega, Parrilla, Manolo González y el portugués Dos Santos y los novilleros Antonio Galisteo, Pablo Lallanda, Lagartijo, Alfonso Galera, Chaves Flores, Julio Aparicio y «Litri».

Los toros corresponden a las ganaderías de Pablo Romero, don Antonio Pérez, don Joaquín Buendía, don Clemente Tassara, don Felipe Bartolomé, y los novillos del Marqués de Albayda, Galache y don Manuel González. Todos ellos, como se ve, de divisas muy acreditadas.

Los precios son muy aceptables: Por 119 pesetas se puede asistir a todas las corridas en localidad alta, o sea que por 14 pesetas con 80 céntimos se puede asistir a corridas sueltas. El abono de tendido de sol cuesta 212 pesetas, sin aumento en corridas sueltas, y por lo tanto sale cada

entrada a 26 pesetas 50 céntimos y el abono de tendido de sombra cuesta 415 pesetas, y por lo tanto cada localidad a 52 pesetas en números redondos.

El cartel es de lo más completo que puede realizarse en este momento, pues en él figuran los toreros de mejor cartel y los toros de ganaderías más acreditadas. Los precios son bien razonables, pues hoy la entrada a cualquier espectáculo un poco interesante cuesta ese dinero, y no se olvide que ninguno tiene el presupuesto que alcanzan las corridas. Es verdad que la plaza de Madrid tiene capacidad para más de 22.000 espectadores y que si el tiempo acompaña, es muy posible que la plaza se llene todas sus tardes o la mayoría de ellas, teniendo en cuenta el número de habitantes de Madrid y esa gran población flotante que siempre existe y más en ferias. El año pasado, la empresa hizo un gran negocio y se espera que éste, con dichos precios, lo sobrepase.

Visita Sedano y Castrojeriz el ministro de Justicia

En la primera población inauguró la traída de aguas y en la última un hogar juvenil

BURGOS, 10.—A las diez de la mañana de hoy, el ministro de Justicia y secretario general del Movimiento, don Raimundo Fernández Cuesta, acompañado del teniente general Yagüe, del gobernador civil de la provincia, señor Rodríguez de Valcárcel, y del delegado nacional de Provincias, señor Romojaro, se trasladaron a los pueblos de Sedano y Castrojeriz con el fin de inaugurar una treintena de obras realizadas en los partidos judiciales de que dichas localidades son cabeza por la Junta Técnica de la Obra social del Movimiento Generalísimo Franco.

La llegada al pueblo de Sedano la hicieron a las once de la mañana. En dicho lugar se habían concentrado más de 7.000 falangistas de la comarca.

Seguidamente el señor Fernández Cuesta y las autoridades se trasladaron a la plaza Mayor, donde se celebró la inauguración del abastecimiento de aguas de la villa.

Habló el gobernador civil, quien recordó cómo la incuria y el abandono de los viejos políticos había creado en la provincia de Burgos un estado de miseria, como lo demuestra el hecho de que hasta hace pocos años 465 pueblos de la misma carecían de luz, 400 estaban sin carretera, más de 500 sin agua y más de 300 sin escuelas.

A continuación hizo uso de la palabra el ministro de Justicia, quien pronunció un brillante discurso. Terminadas las palabras del señor Fernández Cuesta se entonó el «Cara al sol».

Terminado el acto, el señor Fernández Cuesta y acompañantes abandonaron el pueblo de Sedano, dirigiéndose al de Castrojeriz. En la casa stadical, el gobernador civil y el delegado provincial de Sindicatos expusieron al señor Fernández Cuesta el proyecto de construcción de 51 viviendas protegidas.

Posteriormente, el ministro y demás autoridades se dirigieron al nuevo hogar juvenil de Castrojeriz, que quedó inaugurado, y después se trasladaron a la plaza del Generalísimo Franco, cuyas obras de urbanización iban a inaugurarse. En primer lugar, el gobernador civil pronunció un discurso, en el que destacó la realidad de la obra de la Falange.

A continuación, el ministro de Justicia pronunció un discurso, terminado el cual se entonó el «Cara al sol».

El ministro y autoridades fueron obsequiados en Castrojeriz con una comida íntima, terminada la cual el señor Fernández Cuesta emprendió su regreso a Madrid. (Cifra).

Libertad de comercio y circulación del chocolate

El «Boletín Oficial del Estado» publica la siguiente disposición: Industria y Comercio.—Orden

El tiempo en España

PARTE METEOROLÓGICA NACIONAL

Las lluvias del día 9 continuaron por la noche en el sudeste y Santander. Antes de amanecer del 10 quedaba el tiempo bueno hasta el atardecer, en que un frente poco importante, elgado del Atlántico, produjo lluvias ligeras en Galicia y Extremadura. En el Duero ha aumentado la temperatura.

Tiempo probable.—Alguna lluvia en el sudeste de la Península y Marruecos. Más tarde, nubes cumuliiformes y alguna tormenta. Cielo cubierto o casi cubierto en la vertiente cantábrica y en Galicia.

Un pescador de Tarragona mata a cuchilladas un gran tiburón

TARRAGONA.—En el golfo de San Jorge, y a la altura del puerto de Ametlla de Mar, el pescador Manuel Balfregó, «Chel», ha capturado, dándole muerte, un tiburón de 180 kilos de peso.

El hecho está siendo comentadísimo, pues el pescador se encontraba a bordo de una pequeña embarcación de remo. Al distinguir al escualo, se lanzó al agua armado con un cuchillo, y presentándole batalla logró darle muerte cuando el tiburón se lanzaba con las fauces abiertas en busca de su presa.

Frecuentes incendios en un Municipio de Pontevedra

PONTEVEDRA, 10.—En la parroquia de Berduco, del término municipal de Geve, se declaró un incendio en una casa propiedad de Eugenio Sobral. El fuego tomó grandes proporciones y se propagó a otros edificios del mismo propietario. Los dos inmuebles quedaron destruidos con los enseres que en ellos había.

En la misma parroquia otro violento incendio redujo a cenizas una casa propiedad de Ramón Tilve, causando pérdidas de consideración.

También fué pasto de las llamas, en el mismo distrito, un cobertizo propiedad de Manuel Lama.

A parecer, estos incendios fueron originados por cortocircuitos, pero se da la circunstancia que, desde hace una temporada a esta parte, son frecuentes en dicho municipio los incendios en casas y cobertizos, todos ellos asegurados.—(Cifra.)

Un muerto y numerosos heridos al caer un autocar por un barranco

TORTOSA.—Un autocar de viajeros cayó por un barranco de tres metros de profundidad al rompersele la dirección. Resultó muerto el juez de Córdoba, don Juan Cula, y resultaron heridas otras veintiséis personas, temiéndose fallezcan algunas de ellas.—(Cifra.)

El Congreso Internacional de Oleicultura

MADRID.—El ministro de Industria y Comercio, don Juan Antonio Suances, ha comunicado su aceptación de la vicepresidencia de honor, al Comité organizador del XIII Congreso Internacional de Oleicultura que se celebrará en Sevilla a partir del día 15 de noviembre próximo.

Ojeada a la Prensa extranjera

El papel que habla, último y asombroso descubrimiento

Artículo publicado en la revista «Vida Mundial» de Lisboa, «Recientemente, se ha efectuado en Varsovia el experimento de un nuevo invento que puede transformar completamente los métodos de enseñanza empleados en las escuelas y contribuir para dar al periodismo, a las bibliotecas y a la correspondencia, una forma original e inesperada.

Después de áridos trabajos, un ingeniero polaco, Stankiewicz, ha descubierto un líquido que tiene la propiedad de hacer sensible a los sonidos cualquier papel, incluso a un vulgar papel de periódico.

Todos los sonidos pueden ser registrados sobre este papel y reproducidos, un número indefinido de veces, por medio de la célula fotoeléctrica. También pueden fotografiarse los sonidos y copiarse centenares de millares de veces con una sencilla máquina de imprimir, para cualquier libro o periódico. El aparato posee una célula fotoeléctrica y su forma exterior recuerda la de un gramófono.

Si se quiere reproducir la voz del papel sonoro, basta con pasarlo como si fuese un disco. El mismo papel puede ser registrado múltiples veces, sin que dé ninguna señal de desgaste o de deterioro, ya que no es una aguja la que recorre el papel, sino la luz de la célula fotoeléctrica.

Fabricado en serie, este aparato de construcción sumamente sencilla, no debe exceder del precio de 15.000 zlotys, aproximadamente 13 contos.

Imagínense ahora, todas las posibilidades que nos ofrece este invento: Todo el mundo podrá enviar por correo una carta sonora, oír la voz de sus amigos gracias al registro de dicha carta sobre un aparato especial, enviar felicitaciones sonoras, cantar una canción y conservarla indefinidamente, registrar las voces de la radio, una melodía o un discurso, con objeto de guardarlos en una «biblioteca sonora».

Por una agradable coincidencia, asistimos al experimento de este invento: Stankiewicz es joven y modesto, habiendo instalado en su casa un laboratorio de física y química, donde su invento vio la luz del día. El primer aparato que nos fué mostrado, estaba hecho con varias piezas de instrumentos de física, montadas con ayuda de máquinas de precisión.

En primer lugar, el invento registró sobre un papel la música de un disco de gramófono; 20 minutos después, grabó la voz de una cantante sueca, oída por casualidad en la radio; una vez fotografiada, revelada y fijada sobre un sencillo papel, dicha voz fué reproducida varias veces, lo que nos impresionó vivamente.

Esto sólo constituye una parte de la posible explotación de este invento. Según las explicaciones de Stankiewicz, el invento puede tener aplicaciones importantes en otros dominios de la técnica; por ejemplo, en la simplificación de las señales a distancia, en la di-

rección de los aviones, en la navegación marítima, etc.

Es posible en lo futuro, que el invento del papel sonoro sustituya a los discos de gramófono; así como que permita publicar periódicos sonoros, cuyo precio no sería superior al del periódico impreso normalmente.—A. I.

«En París se darán la mano Truman y Stalin»

Artículo publicado en «Noir Et Blanc» de París.

No es una broma, la embajada soviética ha dado su consentimiento y la americana también. El apretón de manos que el mundo entero espera—entre Truman y Stalin—pronto será una realidad; una realidad a la que servirá de marco París.

«Dentro de dos meses será cosa hecha», afirma el responsable de este acercamiento. El hombre que anuncia este importante acontecimiento no es un diplomático, sino un coleccionista cuyo nombre conocen millones de franceses gracias a la radio: Michel de Bry.

Por otra parte, el consentimiento que ha obtenido de las embajadas no tiene nada de político; es estrictamente artístico. Tanto una cosa como la otra, han prometido enviarle un molde de la mano del jefe del Estado para que la añada a los de otras manos ilustres y él, Michel de Bry, es el que ha pensado en darles una posición simbólica.

«La mano de Truman, prosigue, será fundida en bronce con baño de oro y la de Stalin en acero, por lo que representa el amo del Kremlin, lo que constituirá uno de los elementos básicos de la Chiroteca francesa que acaba de fundar».

Para que ellos a quienes pudiera asustar esta palabra, diremos que no tiene nada de misterioso, ya que lo mismo que las discotecas guardan discos y las cinematecas películas, la chiroteca conservará manos.

En la oficina de la Radiodifusión francesa, donde nos recibe Michel de Bry, hay por todas partes manos y algunos pies.

Michel de Bry comenzó por coleccionar discos raros, la voz de Poincaré, de Briand, del Papa León XIII, luego viejos gramófonos, después piezas antiguas y luego anuncios antiguos. Los carteles de teatros le llevaron a interesarse por todo lo que se refería a Sarah Bernhard, y así fué como un día compró la encantadora manecita de bronce que le sirve de sujeta papeles.

«Esta mano de la gran artista, dice jugueteando con ella, me dió la idea de coleccionar otras manos célebres de tiempos pasados: las de Napoleón, Victor Hugo, Balzac, Rachel, Chopin, etc.»

Michel de Bry ha considerado que su actividad no debía limitarse a reunir los moldes de las glorias desaparecidas, sino que debía extenderse igualmente a las celebridades vivas, enseñándonos algunos de sus trofeos. Unas manos flacas que parecen desolladas, son las de Cocteau; otras, juntas, que revelan el fervor y la emoción, pertenecen a la gran cantante negra Marian Anderson; esta otra fina, de mujer, que descansa sobre otra más fuerte, de un hombre, es la de Rita Hayworth, confiada a la de Ali Khan.

«Notará usted, subraya, que los moldes actuales son mucho más fieles que los de antaño, gracias al procedimiento de «alta fidelidad» Bertaut Godard que utilizados. No se nos escapa ninguna cicatriz, ninguna arruga, por mi núscula que sea; incluso, le diré que estos detalles son más visibles aquí que en el modelo».

A su colección, que comprende a Duhin, Conchita Cintrón, en el gesto de matar, Edouard de Rothchild, Viviane Romance,

La fuente de «La Sierpe»

Nuevamente la primavera sonríe y llena de vida y color el esplendoroso marco que ofrece esta ciudad castellana que se llama Avila.

En estas mañanas de mayo hay un cierto encanto que invita a pasear por los jardines para recoger la suave brisa primaveral y los primeros trinos de los alegres pajarillos.

En uno de estos paseos matinales dirigiéndome a la pequeña iglesia de los Padres Franciscanos de San Antonio para asistir a la santa misa pasé por los alegres jardines de San Antonio recogiendo esta brisa primaveral; iba alegre al ver estos frondosos jardines bañados por los rayos del sol y alegrados por el incesante trinar de una multitud de pajarillos, pero al llegar a la famosísima fuente de «La Sierpe» mi alegría se nubló tornándose en hondo pesar al ver a esta artística fuente abulense en ese estado tan desconsolador.

«La Sierpe», que en otros tiempos daba a todo caminante su sobrosa y fresquísima agua; esa fuente que tiempos atrás se vio rodeada de niños, jóvenes y ancianos que en las calurosas tardes de verano los unos jugaban y se divertían al aire libre mientras que los otros a la sombra de los árboles «del desmayo» charlaban animadamente contándose sus hazañas pasadas, hoy se ve en el último puesto del olvido.

Hace un año poco más o menos el Excmo. Ayuntamiento mandó cortar el agua de esta tradicional fuente abulense por estar contaminada; y ahora en vez de ver el retorno de este sabroso y fresqui-

simo agua que incesantemente arrojaba este simpático animalito íntimo y entrañable amigo de nuestra niñez y también causante de tantas regañinas maternales por ir a casa con el traje nuevo empapado de agua; vemos con tristeza que una mano ha lanzado sobre la cabeza de este simpático e inofensivo animalito de piedra un golpe que ha hecho desaparecer la boca por donde tiempo atrás nos daba su reconfortante y fresquísima agua.

Todo buen abulense; todo aquel que cuando niño ha besado tan ansiosamente el caño de esta fuente que mitigaba nuestra sed infantil, no puede por menos de lamentarse al ver estropeada de esa manera una cosa tan artística como abulense.

Es una lástima que una fuente como la de «La Sierpe», tan querida en Avila, no ya solo por los abulenses, sino también por los veraneantes que visitan nuestra ciudad, se encuentre en un estado tan lastimoso.

Desde estas líneas quisiera llamar la atención del Excmo. Ayuntamiento y rogarle con el más sumiso respeto tuviera a bien dar un paseo por el parque de San Antonio y llegara a la tan famosa fuente de «La Sierpe» y viera en el lastimoso estado en que se encuentra; y por lo menos, si no le es posible hacer correr de nuevo el agua por la boca de este animalito, al menos evite la destrucción de una cosa que es tan abulense y tan querida por todos los habitantes de esta noble ciudad.

Carmelo Jiménez Torres.

Louis Armstrong, va a añadir las de Serge Lifar y Maurice Chevalier. Luego vendrán, pues los interesados ya han dado su consentimiento, Matisse, Picasso, Braque, Bidaud, Dior, Aurliol, Uban Dongen, etc. Del extranjero llegarán moldes de los jefes de los Estados, y de los artistas célebres.

Con todas estas series de manos gloriosas, Michel de Bry piensa instalar próximamente, un interesante museo en un hotel particular del barrio de L'Etoile, diciéndonos lo siguiente:

«Estoy tratando actualmente de esta cuestión. El hotel está lleno de cuadros y será el marco ideal para la chiroteca, porque no se trata de presentar todas estas reproducciones de una forma poco atractiva. Además, cada una irá acompañada de un objeto que perteneciera al interesado y de un estudio de la mano, líneas, volúmenes, uñas, hecho por uno de nuestros mejores especialistas. Esto también permitirá hacer ciertas comparaciones reveladoras».

A título de ejemplo, nos presenta juntas la mano de Chopin, fina y delicada, y la de George Sand, sólida y ruda.

«He aquí algo que explica toda su aventura, declara. El desgraciado era una flor entre las patas de una avispa. Mire usted, y tome de su mesa un molde de pies sal-

tando, he aquí los pies de Katherine Dunham: la carrera de esta extraordinaria bailarina está explicada por estas estrellas que se abren en medio de la superficie de la planta del pie».

Michel de Bry nos confía también sus proyectos. Debe hacer en su hijo, el molde del pie de Nijinski. Acaba de hacer el del pie y la mano de Tamara Toumanova, la prodigiosa intérprete de «Giselle».

Entre tanto, Michel de Bry realiza una gigantesca exploración por los Museos franceses y extranjeros con vistas a encontrar los vaciados históricos que aún le faltan. Cuenta coronar este trabajo añadiendo a su colección una verdadera joya: un molde de las huellas de manos encontradas sobre la arcilla de las grutas prehistóricas.

«De esta forma, dice, podremos dar la mano a nuestros bisabuelos más lejanos».—A. I.

Máquinas hacer punto. Todos tamaños y marcas. Precios económicos. Garantía. Representante: Calle Tomás Luis de Victoria, 7.

Hipotecas largo plazo poco interés. Hergon. José Antonio, 55. Madrid.

Vendo pastos cabreril, primavera, término Torrelodones, 500 cabezas. Teléfono 25 26 54. — MADRID

Se alquila taller de cerrajería con torno grande y demás maquinaria. Razón: San Esteban, 4 o calle del Puente, 5. Agustín Casillas.

Agricultores-Industriales
EXIJAN A SU PROVEEDOR
Motores eléctricos «Super Elsa» (grupos moto bomba), aparatos y materiales eléctricos.
AGUIRENA, S. A.
GRANDES ALMACENES EN BILBAO
Exposición y venta en MADRID: Calle del Barquillo, 25.
Teléfono 21 41 38.

Sección religiosa

MAYO

Día 12, Viernes.—Santos Nereo, Aquileo, Pancracio, Dionisio y Epifanio.

La misa y oficio divino son de San Nereo, Aquileo y compañeros mártires, con rito semidoble y color encarnado.

Solemne triduo a Nuestra Señora del Rosario de Fátima, en el Convento de Santo Tomás, los días 12, 13 y 14 de Mayo

Por la mañana, Misas en el altar de Fátima, desde las 7 a 10.

Por la tarde, a las ocho, cultos de la tarde, con sermón y besamanos.

El día 13 se organizará *Magnó Rosario de la Anrora*, que partirá de la Catedral, y concluirá en la iglesia del Convento de Santo Tomás, con Misa de Comunión general por el excelentísimo señor Obispo. Saldrá en procesión la Virgen de Fátima.

El día 14, a las ocho y media, Misa de Comunión ante el altar de Fátima, para socios, cofrades y devotos de Fátima. Este día los cultos de la tarde comenzarán a las seis y media, para terminar con *solemne procesión* de la veneranda imagen.

El mismo día 14, a las seis de la tarde habrá imposición de medallas a todos los nuevos socios del Rosario.

Los sermones estarán a cargo del R. P. Ricardo Rojo, O. P.

Nuestra Señora de la Misericordia

Ermita de San Martín.—El Ilustre Patronato de Nuestra Señora de la Misericordia honra a su Ex-

celsa Patrona, la Santísima Virgen, con solemne novena.

Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el R. P. M. Soto, de la Compañía de Jesús, preces de la novena, bendición y reserva, y Salve cantada.

Nuestra Señora de las Vacas

Ermita de las Vacas.—El Ilustre Patronato de la Santísima Trinidad y Nuestra Señora de las Vacas dedica solemne novena a su Excelsa Patrona la Santísima Virgen.

Por la mañana a las ocho, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por don Gregorio Coronado, beneficiado de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena bendición y reserva.

San Isidro Labrador

Iglesia de San Nicolás.—La Cofradía de San Isidro Labrador y Santa María de la Cabeza dedica a sus Patronos solemne triduo durante los días 12, 13 y 14.

Por la mañana, a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde a las ocho y media, exposición de S. D. M., estación, rosario, plática por don Julián Jiménez Blázquez, profesor del Seminario, ejercicio del triduo, y solemne reserva.

Mes de las Flores

San Vicente.—Se celebra el ejercicio de las Flores. Por la mañana a las ocho y media, misa rezada. Por la tarde, a las siete y media, ejercicio del día.

ENDECHAS LIRICAS

Mayo es el mes de María

Por JUAN DE LA CRUZ LEBRERO ESGUDERO.

I
renacer, te llama Sol de sus horas.

III
Pues si las rosas y el orbe en este mes te coronan, ¿qué ha de hacer mi corazón, al que Tú bridas tus obras?
¿No vale más tu Pureza, que las esplendentes rosas?

Y tu mirada de nieve, ¿no vuelva a la eterna gloria?
Mes de Mayo, que a tus plantas es magnífica corona, tapizada de azucenas, de jacintos y amapolas.

Mes de Mayo, diadema que a los ángeles asombra y en su horizonte se apifian para ofrendarte sus rosas.

Mes de Mayo y de María, Emperatriz y Señora, a tus pies mi corazón te llama Madre amorosa y te ofrenda su humildad y el calor de estas estrofas.

IV
Mayo, emporio de azucenas; Mayo, sarta de amapolas. Todas claman por María y a sus pies son aureola de su pudor virginal, de sus virginales rosas.

Arpa de oro, mes de Mayo: Princesa, Madre y Señora; bajan ángeles del cielo a ceñirte una corona, que te proclama del orbe Emperatriz soñadora.

Y se agrandan los perfiles de las más fragantes rosas.

Y el universo a tus pies, ¡oh Virgen encantadora!, ofrenda con sus vergeles su capa más primorosa, te rinde su pleitesía y con la seda ardorosa, que vibra en su

Organización Nacional de Ciegos

Delegación de Avila; Teléfono 7
Teléfono 96

En el sorteo celebrado el día 10 de mayo de 1950 han resultado premiados los números siguientes:

Con 25 pesetas el número 482
Premiados con 2'50 pesetas todos los números terminados en 82

Por deshacer

Ganadería, vendo 100 cabras emparejadas con crías de tres meses todas hembras y 100 primales cabras. Para tratar Nicolás Román, Montemayor de Pililla VALLADOLID

Grandes existencias y variado surtido de

Norias de Arados de Prensas de Trilladoras de Aventadoras de Calzos y bajes de la fundición de

ALAEJOS

Catálogo gratis. Pedidos a Hijos de Jorge Martín Alaejos (Valladolid)

¡Señoritas, Caballeros!

pueden ganar dinero propio domicilio trabajo sencillo. «HORIZONTE». Barco, 33. MADRID

COMPRAR A

300 rollos de madera castaño o pino de 20 centímetros diámetro y cuatro metros setenta centímetros largo. Dirigirse a

JULIO YADRA QUE
4.ª Transversal de Bolívar, MADRID

Ante el Congreso Eucarístico de Arenas de San Pedro

En este último artículo dedicado a vuestro Congreso Eucarístico, arenenses, voy a glosar la circular que os dirigió nuestro excelentísimo señor Obispo en el «Boletín Oficial Eclesiástico» del mes de noviembre último.

«Mucho esperamos del celo inteligente de los organizadores y de ese grupo de almas selectas de Arenas, colaborando con su párroco. Tenemos sólidos motivos para esperar que la artística restauración que se está llevando a cabo en el templo parroquial será pálido reflejo de la renovación espiritual de los fieles de Arenas, señaladamente del sector que vive más alejado de las prácticas de la Religión.»

Como fundadamente supongo que habéis tomado buena cuenta de lo que os dice el Prelado, me limito tan sólo a destacar y subrayar esa tan hermosa idea de «que espera el señor Obispo que la artística restauración del templo parroquial será pálido reflejo de vuestra renovación espiritual, señaladamente del sector que vive más alejado de las prácticas de la Religión». Recomendación que no se os olvidará tan fácilmente, porque a diario o con frecuencia visitaréis el templo parroquial, admiraréis esa artística restauración y vendrán a vuestra memoria las anteriores palabras del Pastor diocesano, que sueña con la santificación y salvación de sus ovejas.

Sigue el señor Obispo diciendo en su circular «que aspira decididamente a que vuestra Asamblea Eucarística no semeje un meteorito fugaz, espléndido cuanto se quiera por el aparato externo (por la magnificencia de los actos eucarísticos por las flores y reposteros), sino por la exquisita preparación de las almas para agasajar a Jesús Sacramentado... y por la vuelta sincera de las ovejas descarriadas al redil del Buen Pastor, pueda decir con verdad una vez terminada la Asamblea que Cristo Nuestro Señor reina de verdad habitualmente en su querido pueblo de Arenas; en las autoridades y en los súbditos, en las fábricas y talleres, en la vida profesional, en lo recóndito del hogar, en las manifestaciones todas de la vida social (señaladamente en las diversiones...)»

Si; hay que confesar que estas asambleas eucarísticas comarcales tienen mucho aparato externo, a mi juicio muy justificado, porque el «homenaje», Jesucristo Rey, se merece eso y muchísimo más. Además, que el vulgo, la inmensa mayoría de los fieles congregados necesitan ver algo grande, algo extraordinario que los impresione vivamente y deje en el fondo de sus corazones un sentimiento de admiración y respeto hacia Jesús Sacramentado, por el que y para el que se prepara y mueve todo aquello.

Esto es cierto. Como lo es también, que con esas magníficas procesiones y esos cánticos y alabanzas en las iglesias y por las calles se desagravia, siquiera un día, al Señor por las blasfemias e impurezas que a diario se oyen y se ven.

Mas, el señor Obispo aspira a más con estas asambleas. Aspira a que, después, reine habitualmente en los pueblos congregados, y ahora en Arenas Jesucristo aspira como vigilantísimo Pastor a que los actos del Congreso, «dejen un sedimento de sólida piedad eucarística como fruto natural del mismo, del Congreso», a lo cual llama él «obra sobrenatural» y para lo que solicita las oraciones de sacerdotes, de las almas consagradas a Dios y, en general, de cuantos fieles se preocupan del reinado social y

efectivo de Nuestro Divino Salvador».

Aspiración indiscutible y muy justa la de nuestro venerable Prelado, que sería una realidad hermosa si después del Congreso Eucarístico oyeran los fieles los sílidos amorosos con que Jesús nos llama a la mesa de su carne divina. Sentado sobre los altares como sobre otros tantos troncos de amor nos dice con su corazón apasionado: «Venid y comed mi pan y bebed mi vino...» Este es el manjar de los fuertes, el alimento de los escogidos y una bebida engendradora de virginidad y de inocencia.

Quizá alguna vez habremos envidiado a la Magdalena cuando Jesucristo le permitió que llorase e imprimiese dulces besos en sus pies; a Santo Tomás Apóstol cuando se le dijo que metiera su mano en la llaga del Corazón de Jesús; a San Juan Evangelista cuando reclinó su cabeza en el seno del Salvador... Pero esos favores nada son si los comparamos con el que nos hace Jesucristo llamándonos y convidándonos a alimentarnos con carne divina.

Sea, pues, el fruto de vuestro Congreso Eucarístico la *Comunión frecuente, diaria*, si es posible. Así corresponderéis a ese amor de Jesucristo. ¡El Rey del cielo desea ser todo vuestro, para que vosotros consintáis en ser todo suyo por una donación recíproca, amorosa! La razón humana se espanta al pensarlo, pero la fe nos obliga a creerlo. ¡Ah, eterna caridad, caridad infinita de nuestro Dios!

J. Jiménez.
Arcipreste de Barco de Avila.

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

Se publica anualmente desde 1879. Es el único completo y exclusivo de España. Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios. Consta de 4 voluminosos tomos con más de 2.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de 3.500.000 datos. Ptas. 450 - franco de portes.

ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ. Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunidos, S. A. Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

KALEIDOSCOPIO MUNDIAL

¿Puede volar el hombre? La reciente prueba del sargento francés que ha intentado volar por sus propios medios lanzado desde un avión a 3.600 metros de altura trae a un plano de actualidad la primera tentativa de este género, realizada en Roma durante los años luminosos del Renacimiento. Leonardo de Vinci, el autor genial de «La Gioconda» ideó un aparato con el que asegurado podría volar, pero fracasó en las pruebas que realizó un ayudante suyo, lanzándose desde la torre de una iglesia al aire. Del percance solo saltó con una pluma rota pero Leonardo abandonó su proyecto definitivamente.

Dumas y Lamartine. Decía un día un amigo a Alejandro Dumas: —¿Sabe usted lo que dice Lamartine de usted? —¿Qué dice de mí el buen Lamartine? —preguntó el célebre novelista. —¡Qué es usted el «rey del ingenio»! —¡Muy bien! Diga usted de mí parte a nuestro querido poeta, que si soy el rey del ingenio, él es el «ángel».

A Santa Micaela del Santísimo Sacramento, Fundadora de las Adoratrices

¡Oh Madre Sacramento! Hoy Santa Micaela grande fué tu pureza, tu amor y caridad, que a jóvenes perdidas arrancabas del vicio devorando amarguras, por seguir tu ideal.

Ofr. ces, desde niña, comulgar diariamente aunque andes viajando por tierra o por el mar y es tu fe tan sublime que surgen los prodigios si por natural vía no losgras alcanzar.

Tu cuerpo mortificas para salvar las almas y Dios tu sacrificio acepta sin cesar y fundas Institutos, lo mismo que las flores, crecen cuando la tierra bien cultivada está.

Hoy siguen tus pisadas tus hijas que te adoran que imitan tus virtudes y curan a la par los vicios de los cuerpos, la lepra de las almas, logrando así ganarlas para la eternidad.

Te ruego que aunque sea yo ruin y miserable presentes Tú mis ruegos al Dios todo Bondad y por tu valimiento, llegue a ganar la Gloria cuando deje en la tierra la envoltura mortal.

M. D.

Vida económica nacional

Situación y perspectivas del mercado de emisiones

La misma prudencia que viene reinando en cuanto tiene relación con la ordenación del mercado del crédito y monetario, maneándose con evidente habilidad las corrientes de crédito y la creación de nuevos medios de pago, se refleja en la posición conjugada del mercado del dinero frente a las necesidades de financiación tanto en la economía privada como de la economía oficial, pues ambas, conviene decirlo, se encuentran claramente necesitadas de dinero.

Se ha mantenido el mercado de emisiones muy frenado en lo que va de año. Pero el frenaje estaba producido, sobre todo, por las necesidades oficiales. Es decir, que si había que colocar, como se colocaron, 1.880 millones de pesetas en Amortizable para financiar las necesidades de ciertas entidades estatales o parastatales, para que el mercado no quedara bloqueado con un exceso de nuevos valores había que vigilar, ordenar, ponderar y someter a un cuidadoso turno las emisiones en preparación. Y así se hizo. Y con buen resultado, de eso no cabe la menor duda.

El mismo mes de abril ha sido un tanto parco en emisiones. Claro que había que recordar que para fines de abril los valores colocados en el año se habían elevado ya a los 3.500 millones de pesetas, cifra cuatrimestral que no la habíamos conocido desde 1947.

Parece, sin embargo, que a partir de este momento vamos a entrar en un periodo más animado de colocación de valores. Es difícil decir si se realizarán tantas emisiones como se dice, pero si anudamos la larga teoría de operaciones de lanzamiento de valores que se encuentran en preparación seguramente llegaríamos a conclusiones un poco agobiantes.

En efecto, si las autoridades dejan vía libre a cuantas emisiones se hallan ahora en preparación, ya de valores oficiales, ya de obligaciones, ya de acciones, comenzando por la RENFE que ya está en las ventanillas de los Bancos con sus 400 millones de pesetas y siguiendo por otras del I. de C. para la Reconstrucción, Banco de Crédito Local, Ayuntamiento, Telefónica, Electra de Viesgo, nos vamos a encontrar para antes del verano, momento en que al mercado se le conceden también vacaciones, con un conjunto de millones que no bajan de los 2.600 y que unidos a los 3.500 suscritos para esta fecha, nos ofrecerían para la mitad del año un conjunto de 6.000 millones de valores colocados.

La cifra nos parece un poco alta. Y más alta aún si consideramos que los entendidos señalan que esa cifra habrá que multiplicarla por dos para obtener la del año entero. Esta cifra si que nos asusta un poco. Porque llegamos al record de todos los tiempos, ya que para encontrar una cifra parecida a ésta tendríamos que remontarnos al año 1946 en el que se hicieron suscripciones y colocaciones de valores por unos diez mil millones de pesetas... con todas las consecuencias que aquello tuvo.—A. Sp.

MINISTERIO DEL TRABAJO

Instituto Nacional de Previsión

DELEGACIÓN PROVINCIAL DE AVILA Caja Nacional de Subsidios Familiares

PREMIOS A LA NUPTIALIDAD

La distribución de los Premios de Nupcialidad, establecidos por el Estado por decreto de 29 de diciembre de 1948 y regulados por el orden del ministerio de Trabajo de 5 de mayo de 1949, se efectuará con arreglo a las condiciones de este concurso que la Caja Nacional de Subsidios Familiares convoca entre trabajadores de esta provincia que se propongan contraer matrimonio dentro del mes de julio de 1950, con sujeción a las siguientes bases:

- 1.º Los Premios que se entregarán a los trabajadores de ambos sexos, que contraigan matrimonio en el referido mes, serán de 2.500 pesetas para solicitantes varones o mujeres, asegurados en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares.
- 2.º Los requisitos que se exigen pa-

INFORMACION DEPORTIVA

Verdades como puños

Los cronistas deportivos locales se están mostrando últimamente muy pesimistas en cuanto al porvenir del Avila. Según ellos, la situación de nuestro querido club es más apurada que nunca y temen que nos quedemos sin fútbol en la temporada próxima. Los aficionados, en cambio, no se lo creen, porque eso mismo se dice todos los años y luego se sigue adelante de una manera o de otra.

Pero yo creo que ahora tienen razón los que dicen que viene el lobo, y me fundo en lo siguiente:

En que el Avila, por lo caro que le ha resultado la competición y por las flojas taquillas que ha tenido, está más ahogado de deudas que nunca.

En que la suscripción que se abrió para enjugarlas ha fracasado casi por completo, porque el dinero que se ha sacado no llega ni a la cuarta parte de lo que se necesitaba.

En que la Comisión que se nombró para resolver este asunto parece que se ha desanimado y hace ya tiempo que no da golpe.

En que la Junta directiva si no se mueve más, va a hacer lo que el perro del hortelano.

En que va dejando correr el tiempo sin hacer nada práctico para resolver la situación.

En que parece que no tiene interés en dejar el paso libre a otros que pusieran mayor entusiasmo y tuvieran más actividad y más iniciativas.

En que, aunque quisieran dejarlo no habría nadie que quisiera recoger la «herencia».

En que todos los jugadores cumplen este año sus contratos y nos quedaremos absolutamente sin equipo al acabar la temporada.

En que no habrá ni una sola peseta para hacer nuevos fichajes.

Banderín.

COSAS CURIOSAS

DIGNIDAD ESPAÑOLA

Gayarre y El Zar

Uno de los países donde mayores éxitos alcanzó con la maravilla de su voz y el prodigio de su arte nuestro compatriota el cantante navarro Julián Gayarre fué en Rusia, en aquella Rusia a un tiempo opulenta y miserable, sordida y brillante de los Zares. San Petersburgo, poema de piedra y nieve, novia yerta del mar, se rió al encanto armonioso de la voz del famoso cantante y en el marco esplendoroso del Gran Teatro de la Opera Imperial obtuvo Gayarre la noche misma de su

ra tomar parte en este Concurso son los siguientes:

- a) Que los contrayentes sean solteros o viudos.
 - b) Que en la fecha de la celebración del matrimonio tengan menos de treinta y cinco años de edad los varones y de treinta las mujeres.
 - c) Que el peticionario figure asegurado en el Régimen Obligatorio de Subsidios Familiares, habiéndose abonado por él las cuotas correspondientes a seis meses, por lo menos, dentro de los doce anteriores a la fecha de esta convocatoria.
 - d) Que el ingreso líquido total por todos conceptos de los futuros cónyuges sea inferior a 12.000 pesetas anuales y superior a 3.000.
 - e) Que se propongan residir en esta provincia después de casados.
- 3.º Las instancias se extenderán en el modelo impreso que facilitarán las Oficinas provinciales y locales del Instituto Nacional de Previsión, y deberán presentarse en esta Delegación, suya en la Avenida de Portugal número 2, o en sus Agencias, hasta el día 31 de mayo corriente, antes de las trece horas.
- 4.º La concesión de los Premios atenderá exclusivamente a los menores ingresos y e ades de los solicitantes.
- 5.º El importe del Premio deberá destinarse por los beneficiarios a la constitución del hogar familiar y al pago de los pactos del casamiento, conservando a disposición de la Caja Nacional la justificación de su inversión.

EL DELEGADO PROVINCIAL.

presentación uno de los mayores éxitos de su carrera artística.

En uno de los descansos, y mientras retocaba en el camerino su maquillaje, Julián Gayarre se vio sorprendido por la brusca entrada de un ayudante militar del Emperador, quien con toda la familia imperial asistía a la representación desde el palco regio. En un tono seco, cortante, imperioso, como quien da una orden a un subalterno se dirigió al cantante: —De orden de S. M. Imperial esta noche cantaréis en la fiesta que va a celebrarse en Palacio.

Ante la sequedad del tono de voz y lo imperioso del mandato, Gayarre se sintió ofendido y haciendo un violento esfuerzo para reprimir la indignación que sentía se volvió al ayudante y helando cuanto pudo su voz, repuso:

—Diga a S. M. Imperial que me es imposible complacerle. Esta noche, al acabar la representación creo que estaré afónico. ¡Es tan frío el clima de San Petersburgo!

El ayudante le miró de arriba abajo y salió, cerrando tras sí con violento portazo. Gayarre quedó solo, desahogando la iracundia que la impertinencia del palaciego había despertado en él con frases y dicterios rotundamente castizos en los que tuvo que cesar al ver entrar de nuevo al ayudante en su camarino. Cuadrándose frente a él, con seco talonazo y tras una leve inclinación de cabeza, el palaciego, con voz suave, amable, en tono casi de súplica dijo:

—Señor Gayarre: S. M. Imperial le ruega tenga la bondad de cantar para él y para la Corte en la fiesta de esta noche en Palacio. S. M. Imperial celebraría mucho que le dispensarais este honor...

—Diga a S. M. Imperial que (Continúa en 4.ª página)

Pontevedra es la capital más cara y la más barata Guadalajara.-Otros datos estadísticos de varias poblaciones

MADRID, 9.—El número de habitantes de España se eleva a la cifra de 28 286 518 habitantes según datos registrados en el último «Boletín de Estadística de la Presidencia del Gobierno». La población que tiene mayor número de habitantes es Madrid con 1.440 041. La población de Barcelona se acerca a la de Madrid.

Tienen más de cien mil habitantes:
Valencia, 525 630; Sevilla, 382 564; Málaga, 292 595; Zaragoza, 266 684; Bilbao, 230 507; Murcia, 215 234; Granada, 180 724; Córdoba, 161 060; Las Palmas, 150 010; Baleares, 138 071; Val-

dolid, 127 924; La Coruña 125 267, y Alicante, Guipúzcoa, Oviedo, Santa Cruz de Tenerife y Santander. La más pequeña es Soria, con 10 481.

AVILA tiene 21.952 habitantes de derecho y 22 656 de hecho.

En Madrid sobran 111 765 mu- jeres, o sea que exceden en número a los hombres; en cambio en Badajoz, Baleares, Gerona y Se- govia, la cifra de varones supera a la de las mujeres.

Pontevedra es la capital más cara y Guadalajara la más barata. Faltan 398 604 casas para em- pezar a resolver el problema de la vivienda.—(Cifra).

La III Vuelta Ciclista a AVILA

Se correrá del 7 al 11 de junio

A c a b a m o s de entrevistarnos con los organizadores de esta III Vuelta en los locales de Educación y Descanso.

Definitivamente—n o s dicen— las fechas de la carrera son del 7 al 11 de junio. Aunque con algún retraso en la organización, debido a diversas dificultades que hemos tenido que vencer esperamos que esta III Vuelta sea de tanto éxito o mayor que las anteriores.

¿Es verdad que existe un itinerario completamente distinto a los otros?

Así es; las etapas han sido estudiadas no sólo contando con las necesidades de poblaciones importantes por alojamiento y ayuda a la Vuelta, sino también buscando las carreteras más transitables de la provincia a la par que las más interesantes a la competición. Si tomamos un mapa de Avila y trazamos sobre él un garabato que parezca una de esas rúbricas complicadas, nos daremos una idea bastante exacta del recorrido.

¿Cuántas etapas se corren este año?

Igual en número: cinco. Pero de un kilometraje bastante más largo que en Vueltas anteriores. No hay que olvidar que durante nuestras dos carreras hemos podido observar que a ellas vienen verdaderos ases del ciclismo de toda España y convertirán nuestra

competición en un entrenamiento.

Si esto lo relacionamos con la afirmación que recientemente nos ha hecho una primerísima autoridad deportiva en Madrid en el sentido de que los premios de nuestra competición son de más categoría que los del propio Campeonato de España de todas las categorías (son unas 25.000 pesetas entre premios en material y primas, aparte los trofeos), comprenderás que era preciso revestir de interés deportivo, no solo económico, a la Prueba y hacer que se luche en ella. Esto creo haberse logrado, ya que la carrera se aproxima a los 700 kilómetros en las cinco etapas, todas ellas superiores a 125 kilómetros y puntúan 9 collados entre los que el Puerto del Pico no va a tener ya la categoría de gran señor. Con esto te harás una idea de nuestra pretensión.

Y como la conversación se prolongó todavía bastante dejamos para otras informaciones el resto, esperando solo del entusiasmo de Avila la acostumbrada acogida a esta Organización en la que no solo la C. N. S. a través de su Obra de Educación y Descanso sino las más diversas personas y entidades, prestan su esfuerzo y apoyo para el éxito que haga sonar el nombre de Avila en el deporte nacional.

A.

Convocatoria

Se convoca a todos los corredores ciclistas de Avila que deseen participar en esta III Vuelta Ciclista a Avila, a celebrar del 7 al 11 de junio, que deberán pasar por las oficinas de esta Obra de Educación y Descanso el día 15 del actual, a fin de conocer las condiciones de su participación, composición de equipos y demás instrucciones.

Negociaciones comerciales hispano inglesas

MADRID.—Próximamente a celebrarse negociaciones comerciales con Gran Bretaña, cuantos organismos oficiales, sociedades y particulares estén interesados en el intercambio comercial con aquel país, podrán dirigirse por escrito a la Subsecretaría de Economía Exterior y Comercio (servicios de Tratados) del ministerio de Industria, para exponer las proposiciones y sugerencias que estimen convenientes. Estos escritos deberán ser enviados por triplicado antes del 25 de los corrientes.

MAQUINARIA

vinícola y oleícola moderna perfeccionadas. Material para bodegas. MARODAN Y REZOLA, S. L. Ingenieros. LOGROÑO.

Delegación Provincial de Mutualidades y Montepíos Laborales

Montepío Laboral de Empleados de Banca y Seguros

Se recuerda a todos los empleados de Banca y Seguros, afiliados al Montepío Laboral de referencia, que deben solicitar directamente de éste las pensiones de jubilación, viudedad, orfandad e invalidez a que se estimen acreedores.

A estos efectos deberán dirigirse a esta delegación Provincial de Mutualidades y Montepíos Laborales, cuyo domicilio social radica en la Avenida de José Antonio, 8, la cual facilitará los impresos necesarios y obligatorios para formalizar dichas solicitudes.

El delegado de Mutualidades y Montepíos Laborales, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Hermanidad Sindical Local de Labradores y Ganaderos de Avila

El día 15 del actual mes, festividad de San Isidro, y a la una y media de la tarde y en la escuela de Nuestra Señora de Sonsoles, tendrá lugar la subasta de pastos y rastreros de la Dehesa Carnicera de este término municipal, conforme al pliego de condiciones que figura expuesto en el tablón de anuncios de esta C. N. S. (San Roque, 1).

El Jefe de la Hermanidad

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. SECCION FEMENINA

Se pone en conocimiento de todas las maestras que desean hacer el curso de instructoras elementales de Juventudes, que la matrícula para dicho curso, estará abierta durante todo este mes de mayo. El curso dará comienzo el día 15 de junio, para terminar el 30 de julio.

La regidora provincial de Prensa y Propaganda

Ecos de Sociedad

Operado

Le ha sido practicada con éxito una delicada operación quirúrgica, por el doctor Tejerina en su Sanatorio del Carmen, al maestro nacional de Cantiveros, nuestro buen amigo, don Manuel Diaz, a quien deseamos un completo restablecimiento.

SE VENDE precioso vestido de primera comunión. Para verlo en Reyes Católicos, 14, portería

VENDO camión REO, tres a cuatro toneladas, cabina nueva y ruedas a estrenar. A toda prueba. San Segundo, 28. Teléfono 651.

SE ALQUILA VERANO chalet amueblado nueva construcción. Razón: José Antonio, 4 pral. dcha

SE ALQUILA casa en Plaza de San Nicolás, núm. 12. Razón en la misma.

VENDO motor Climax, aceite pesado, 12 HP., para industrias, inmejorable estado. Monco Hijo, Salamanca.

VENDO taxis Plymouth trabajando, seis ruedas nuevas impecable estado; y motor Ford, cuatro cilindros con caja, cambio de camión completo seminuevo.

Garage España. Barco de Avila.

La fiesta de San Isidro Labrador

Acompañado de atento saludo del presidente de la Cofradía de San Isidro Labrador y Santa María de la Cabeza, don Mariano Aboña Pintó, nos remite el programa de fiestas en honor de los titulares, anunciando solemne triduo en la iglesia de San Nicolás a partir de mañana, con cultos a las ocho y media de la mañana y a la misma hora de la tarde. El día 15, fiesta principal, a las nueve de la mañana se celebrará Misa solemne con sermón a cargo del muy ilustre señor don Moisés García Torres, ofrecimiento de los frutos del país, y procesión. Agradecemos la invitación que se nos dirige.

PRECISO

Ajustador y tornero de primera para trabajar por horas. Informará don Antonio Guerras, Plaza Santa Teresa, 14

Subpagaduría militar de Haberes de Avila

Días de pago en las oficinas de la Subpagaduría de once a trece horas:

Día 12: Benemérito Cuerpo de Caballeros Muñados de Guerra por la Patria.

Día 13: El resto del personal que percibe sus haberes por esta Dependencia.

Durante estos mismos días y de 16 a 18:30 horas de la tarde, se procederá al abono de facturas contra el fondo de masita.

El teniente-subpagador, Juan Cano Martínez.

Dr. R. De Francisco

Del Hospital Central de la Cruz Roja de Madrid. Especialista del Seguro de Enfermedad.

RINON Y VIAS URINARIAS

Consulta a las doce

Av. de José Antonio núm. 5. AVILA

Venta de fincas rústicas

En término de Tejada de Tiétar (Cáceres), se venden en segunda subasta voluntaria el día 27 del actual:

Dehesa CAÑADA DEL CORRAL de unas 750 hectáreas, finos pastos, arbolado, labor. A las once horas.

BALDIO DE NAVALARREINA o BALDIHUELO de unas 60 hectáreas, de análogas características y colindante. A las dieciséis horas.

Los pliegos de condiciones, planos y títulos en la Notaría de don Felipe Barbero (Plasencia) en la que tendrán lugar ambas subastas.

Dr. J. S. del Río Cabañas

OCULISTA DEL ESTADO
Consulta los lunes, miércoles y viernes. De 12 a 1 y de 3 a 6
Clínica: Plaza de Zurraquin, 8, principal. AVILA
(C. S. núm. 264)

(Viene de 3.ª página)

asistiré con sumo gusto... ¡Es raro...! —repuso sonriente Gayarre y ya disipado su enojo—. La afonía que me amenazaba parece haberse disipado como por encanto ante el amable ruego de S. M. Y sin dejar de sonreír se sentó ante el espejo y siguió retocando su maquillaje. El ayudante no dijo nada; se limitó a esbozar en sus labios una confusa sonrisa y salió, un tanto sorprendido por la conducta arrogante y digna del artista español que era, en aquel ambiente corrompido de adulación, intrigas y frivolidad, algo difícil de comprender y digno de admirar.

Triduo a la Virgen de Fátima

Ya llega el 13 de Mayo: día del aniversario de la primera aparición de Nuestra Señora del Rosario en Cova de Iria.

¿Habrá algún cristiano que no preste oídos a la voz de la Virgen que en dicha aparición y por conducto de los tres pastorcitos, encarga a todos los hombres: *Rezaad todos los días el Rosario para alcanzar la paz del mundo y el fin de la guerra?*

¿Es posible que en esta capital castellana haya algún cristiano fiel que no quiera ir al cielo?

Recuerda, abulense, que la Virgen en Fátima prometió a Francisco el cielo? Pero ¿por qué camino? Rezando muchos rosarios. «Francisco, respondió la Virgen a Lucía, irá al cielo, pero tendrá que rezar muchos rosarios».

Católico de Avila, y más en especial tú hombre del sexo de Francisco, no lo dudes, lo dijo la Virgen, conseguirás el Cielo rezando el Rosario.

También la Virgen profetizó a las tres criaturas lusitanas que para ofrecerse a Dios en reparación de los pecados del mundo «tendrían que sufrir, aunque la gracia de Dios estaría siempre con ellos».

A este propósito, tanto tú, hom-

bre o mozo o niño abulense, como ella, colegiala o sirvienta, o señora o dama de Avila, para ir al Rosario de la Aurora como para acercarte ante la Virgen Venerada de Fátima, recogida en un rincón apartado del casco de la ciudad, tendrás que hacer un sacrificio y sufrir las dificultades del paseo. ¿Acaso no fué éste el medio recomendado por María para conseguir mayor mérito en el rezo del Santo Rosario? ¿Pien- sas quizá que al Cielo hemos de arribar en coche o en un cuatrimotor aéreo?

A veces por motivos menos consoladores y meritorios, y otras impulsados por miras puramente terrenas y humanas, no perdonamos jornadas más largas y caminatas más penosas.

No te acobarden ni el temor al madrugor ni la distancia del templo donde la Virgen de Fátima ha establecido su morada en Avila. Tu Madre te pide ese sacrificio, y sólo de visitarla durante tres días, asociándote a los cultos a Ella dedicados para impetrar por su mediación «casi omnipotente» tantas gracias como necesitamos, entre otras «la lluvia del cielo».

Fr. V. Vicente, O. P.
Director de las Cofradías del Rosario

Sucesos en la provincia

Resulta muerto por atropello

La Horcajada.—La Guardia Civil de este puebleto, de servicio en las proximidades de El Hoyo, anejo de Encinares, oyó voces de «le ha matado», dirigiéndose inmediatamente la pareja al lugar de donde partían los gritos, kilómetro seis de la carretera de Barco Villar y vieron tendido a un hombre que sangraba abundantemente, al parecer con vida todavía. Avistados el juez de paz, el médico titular de Encinares y el cabo de la Guardia Civil—no se cita el sacerdote—comprobaron el fallecimiento a consecuencia del atropello de que había sido víctima, pasándole por encima las ruedas de un camión que conducía su propietario Constancho Martín Sánchez, industrial vecino de La Horcajada a donde se dirige desde Barco de Avila. La víctima del atropello resultó ser el también vecino de este pueblo Felipe García Hernández que regresaba con otros convecinos suyos de Barco. De las declaraciones del conductor y demás testigos presenciales del suceso, hechas por separado y unánimes en la apreciación de los hechos, coincidentes además con los detalles de la inspección ocular, se deduce que delante del camión iba por el centro de la carretera una yunta de bueyes; que el conductor hizo las señales para que fuesen apartados los animales, cosa que realizó Felipe García hacia la derecha de la carretera, y que sin que nadie se explicó que por qué, pasó luego él a la izquierda siendo atropellado inevitablemente, pasándole las ruedas por encima del cuerpo.

Infracciones a la Ley de Descanso Dominical

Adanero.—Por conducir en domingo un carro cargado ha sido denunciado el vecino de este pueblo, Antonio Martínez Martínez.

Vega de Santa María.—Olivio Mayoral Narváez ha sido denunciado por la Guardia Civil por conducir un carro cargado de ladrillos por la carretera durante la santa misa.

El Hornillo.—Por infracción de

la Ley de Descanso Dominical han sido denunciados Fidel Vadillo, que trabajaba por mandato de su amo Basilio Badillo, haciendo leña, y Emiliano Mota que se dedicaba al mismo trabajo por mandato de sus padres de posición económica bastante desahogada.

Adanero.—Han sido denunciados por infracción de la Ley de Descanso Dominical por haber sido sorprendidos entregados a trabajos diversos en el campo, Félix Sáez y Adrián González de Gutiérrezmuñoz, y Regino García de Orbita.

Carne que en el día de mañana será puesta a la venta pública

La cantidad total asciende a 4.058 kilos, distribuidos en la siguiente forma:

Restituto Alvarez, 82 de ternera, 40 de vacuno menor, 60 de vacuno mayor y 46 de lanar.

Tomás Cardallaguet, 117 de ternera, 210 de vacuno menor y 58 de lanar.

José Luengo, 110 de vacuno menor y 77 de lanar.

Lidio Jiménez, 190 de vacuno menor y 43 de lanar.

Arturo Sastre, 100 de vacuno menor y 73 de lanar.

Viuda de Sastre, 110 de vacuno menor y 54 de lanar.

Luis Sastre, 286 de ternera, 10 de vacuno menor y 100 de lanar.

Luis Rodríguez, 51 de ternera, 90 de vacuno menor y 45 de lanar.

Félix Gómez, 30 de ternera, 140 de vacuno mayor y 144 de lanar.

Adrián Velasco, 76 de ternera, 80 de vacuno menor y 45 de lanar.

Jerónimo Prieto, 129 de ternera 100 de vacuno menor y 46 de lanar.

Juan Martín, 52 de ternera, 300 de vacuno menor y 41 de lanar.

Restituto Martín, 100 de ternera, 130 de vacuno menor y 63 de lanar.

Lorenzo del Olmo, 140 de ter-